

牛頸区ホームページ: <http://www.kouminkan.info/onojo/ushikubi/>

牛頸区ホームページは大野城市と南コミュニティホームページのリンク集からもご覧になれます

## 【十月の行事報告】

### ●南コミMADOKAれくスポ祭



14日体育の日に10回目を迎える「MADOKAれくスポ祭」が南コミと平野小学校を会場に開催され、スポーツの秋を堪能しました。牛頸区からは70名の選手がそれぞれの競技（アジャタ・ペタンク・バツゴ・ユニカール）に参加し奮闘しましたが、健闘むなしく残念な結果に終わりました。小学生から高齢者まで競技を楽しみました。写真は平野小体育館で開催されたアジャタで牛頸区のチーム、子ども会10名、ジュニアソフトチーム10名、1組シニアクラブ6名、悠々会6名が一斉に競技をしているところです。頑張りましたが・・・お疲れさまでした。

### ●区グラウンドゴルフ親善大会



20日平野小で牛頸区グラウンドゴルフ大会が開催されました。心地よい風が吹きスポーツの秋を老若男女で熱戦を繰り広げ満喫しました。昨年と違い今年から牛頸区単独の開催で、平野中ソフト部からコミュニティスクールの一環として2チームが参加をしました。いつもと勝手が違った競技で成績はイマイチでしたが、2名が

賞品をゲットして大喜びでした。上位はさすがに年配の方が多く入り、歳の功を發揮されました。参加150名、3時間余りの熱戦でした。  
成績 体育班 優勝 3班、準優勝 4班、3位 5班、部会 優勝 グラウンドゴルフ同好会、準優勝 牛頸悠々会、3位 牛頸1組シニアクラブ 個人 1位 山上(輝)、2位 古市、3位 中上、ホールインワンは17名でした。他にも当日賞、敢闘賞、BB賞などが贈られ、皆参加賞をもらい無事終了となりました。皆さんお疲れ様でした。

### ●シニアクラブと執行部交流会&火災通報避難訓練



23日毎年この時期に開催されている1組シニアクラブ・悠々会・執行部との交流会、グラウンドゴルフとペタンク競技を通じてふれあい、親睦を図っています。幸いに雨も降らず開催となり、お年寄りのはつらつとしたプレーが目につく結果となりました。競技の後は公民館で火災通報と避難訓練。消火訓練を消火器（水を使用）を使ってしました。

### ●牛頸川流域の草刈り



27日、年に一度牛頸水利組合が実施している「牛頸川流域の草刈り作業」、朝8時より執行部も参加して行われました。平野橋から春日市境までの長い区間を総勢40名ほどで終へ、綺麗な法面となりました。ご苦労様でした。

### ●音楽サロン



65歳以上の方を対象に、29日に初めての音楽サロンが開催されました。フカノ楽器の岩根先生の指導のもとにスタンプも支援し、キーボードの演奏で歌ったり、音楽に合わせて体操したり、楽しく過ごされました。音楽の心地良さが健康につながります。

### 【季節の歳時記】

毎回季節の旬の物を素材に使い健康に配慮した料理を作っている食生活改善推進会の料理を写真で紹介します。



### 【十一月の行事予定】

- 二日 まどかフェスティバル
- 二日・三日 水道企業団牛頸浄水場コスモス花見会
- 九日 花いっぱい運動 秋季花苗植替え
- 十日 南コミ「まつり南風」
- 十七日 クリーンシティおのじょう
- 二十三日 公民館運営協議会館外研修
- 三十日 福祉協力員及び福祉推進委員合同研修会

## スエちゃんのお牛頸ばなし

### 第八十二回 私の思い出 その二



平野宮の手前の平野橋のすぐ下流にはゴウの木の水車があつて、いつもゴットンゴットンと米や麦を搗いていました。

所で昔の町内清掃（今のクリーンシティ大野城）は凹凸道を直し、道におおいかぶさった木や藪を払って一日がかりでした。終わったら皆で芋なべを囲み、大人は酒を飲みました。溝さらえの時は今の浄水場の所から作業を始め、のむら整形の辺までで大作業でした。中学生の私も出ました。その頃は無断で休むと「出不足賃」を幾らかとられました。その頃の夏の夜空は家の灯が少ないので空には一面の星や天の川がはつきりと見られました。春は菜の花と麦畑がパッチワークみたいで見事でした。田に水を入れる頃は蛙の声がうるさい程でしたし、蛭もあちこち飛んでいました。小川ではドジョウやウナギもとれましたしツガニもたまに掴まえました。秋には田んぼの蝗をとって、佃煮にして食べました。

竹田 準

